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Введение. Общепринятая в настоящее время вероятностно-статистическая интерпретация 
волновой функции требует дополнения и развития. Предлагаемая кинематическая интерпретация 
волновой функции, решая эту задачу, включает в себя идею отсутствия скрытых параметров траек-
торного и темпорального движения микрообъекта, а также идею математической мнимости эле-
ментарного перемещения квантовой частицы.  

Методы.  Как следствие предлагаемой интерпретации в самом общем виде впервые реали-
зовано логико-математическое описание квантового туннелирования частицы. В основе предла-
гаемой кинематической интерпретации волновой функции лежит сформулированный нами мета-
теоретический принцип соответствия множеств чисел фундаментальным понятиям, таким как про-
странство, время, материальная среда и движение.  

Основные идеи исследования, полученные результаты и их обсуждение. В связи с предла-
гаемой концепцией также проанализированы основные логические дилеммы, перед которыми 
стоит современная физика, и с их помощью обозначен индуктивный вывод обозначенного выше 
принципа соответствия.  

Заключение. Впервые в истории науки и философии на основе разрешения апорий Зенона 
получена числовая оценка фундаментальных понятий: пространство, время, движение и взаимо-
действие. При этом обнаружилось, что каждому понятию соответствует свое число.  

Ключевые слова: пространство, время, движение, бестраекторность, материальная среда, чи-
словое множество.  
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Introduction. The currently accepted probabilistic-statistical interpretation of the wave function 
needs to be supplemented and developed. The proposed kinematic interpretation of the wave function, 
solving this problem, includes the idea of absence of hidden parameters of the trajectory and temporal 
motion of the microscopic object, as well as the idea of mathematical imaginary elementary movement 
of a quantum particle.  

Methods. As a consequence of the proposed interpretation, the logical-mathematical description of 
quantum tunneling of a particle is given for the first time in the most general form. The proposed 
kinematic interpretation of the wave function is based on the formulated metatheoretic principle of 
correspondence of sets of numbers to fundamental concepts, such as space, time, material medium and 
motion.   

Results. In connection with the proposed concept, the main logical dilemmas faced by modern 
physics are also analyzed and with their help the inductive conclusion of the above-defined principle of 
compliance is indicated. 

Сonclusions. For the first time in history of science and philosophy based on the resolution of 
Zeno's aporia, a numerical evaluation of the fundamental concepts of space, time, movement and 
interaction was obtained. It was found that a specific number corresponds to each concept. 
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